
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 684/2022                                           Guaíba, 04 de julho de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  130/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  426/2022  apresentado pelo Vereador

Tiago Green – PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Qual a possibilidade de cadastrar no plano de ações articuladas, digo Par (4)

do  Fundo  Nacional  de  desenvolvimento  da  educação  (FNDE)  do  governo

federal construção de coberturas esportivas e outras obras escolares?  

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, informar que a Secretaria Municipal de Educação possui uma equipe de 

trabalho relativa ao PAR 4. Neste grupo de trabalho, atuam assessores técnicos desta 

Secretaria, do Conselho Municipal de Educação, professores e diretores da rede 

municipal. A equipe, em 2021, realizou o Diagnóstico da realidade da rede municipal

de ensino. Este Diagnóstico caracteriza a segunda etapa de preenchimento do Plano 

de Ações Articuladas, já que a primeira etapa foi a elaboração do Plano Municipal de 

Educação.

A equipe do PAR4 tem reuniões periódicas todas as quintas-feiras pela manhã,

no formato virtual, e está elaborando e inserindo na plataforma do SIMEC todas as 
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necessidades  das  escolas  da  rede.  Há,  até  o  momento,  25  planejamentos

inseridos na referida plataforma. A previsão de trabalho da equipe é inserir os dados da

construção de cobertura de quadras esportivas, além de outras reformas necessárias

em benefício das escolas nas quais os diretores  apontam esta demanda. Contando

com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para  qualquer

esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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